

## 難関突破をめざし 「皆のじむ」

### 校内人権集会を開きました

#### ～人権が尊重される学校づくりをめざして～

本県では、6月を「心の絆を深める月間」と定め、それに合わせて本校においても人権月間として、人権学習に取り組んでいます。

6月13日（金）には、校内人権集会を開きました。人権ソングの齊唱、校長の講話、一小の人権宣言発表、各学年の人権宣言発表、「キラリさん」の紹介等を行いました。

実際の学校生活においては、楽しいことや嬉しいことばかりでなく、悲しいことや辛いことなどもあります。傷ついたり苦しんだりする子供たちが「人もいない学校、本年度設定した「資質・能力」でいえば、「共感性」（お互いの考えを尊重し、人権を大切にする児童）を育むことを目指して、日々の教育活動を意図的・計画的に進めていきたいと思います。

7月4日（金）には、授業参観において「人権学習」を公開します。学級懇談会においても話題の一つとして位置付けておりますので、保護者の皆様のご来校をお待ちしております。



一小人権宣言発表



学級人権宣言発表

#### 読み聞かせが始まりました！ ～お世話になります～

PTA家庭教育委員会（読み聞かせボランティア「10分隊」）による「読み聞かせ」が始まりました。子供たちにどんな本を紹介するか、いろいろな本を手にして、1冊を選んで読み聞かせをしていたいっていること、また、朝のお忙しい時間にご来校いただいていることに感謝申し上げます。子供たちが楽しみにしている読み聞かせ活動、本年度1年間宜しくお願ひします。



子どもたちの様子は、ホームページでも紹介しています。  
右側の「QRコード」を読み込んでください。

校訓
やさしく
かしこく
たくましく

#### 栽培活動、環境学習を行いました！

5月22日（木）に1・2年生が「芋苗植え」を、6月3日（火）に5年生が「田植え」を、6月19日（火）には4年生が「環境学習」（座学、クリーンパークファイブ・エコアくまもと見学等）を行いました。いずれの活動にも、地域の方々や保護者の皆様、関係機関の方々にたくさんご協力・ご支援いただきました。お陰様で、子供たちの体験活動を充実させることができました。ありがとうございました。



1・2年芋苗植え



5年生田植え



4年環境学習

#### 「味の素」による出前授業を実施しました ～オンライン授業～

6月16日（月）に、5・6年生の家庭科単元の学習のねらい「食事の役割・栄養を考えた食事」に合った授業プログラムを、オンラインで授業をしていただきました。「うま味・栄養のひみつ」について学習を深めました。貴重な体験学習となりました。



#### お知らせ～「南関音頭」の取組について

南関町婦人会の方々にご指導いただき、「南関音頭」（一小校区ゆかりの歌詞がたくさん出てきます）の練習に取り組みます。対象学年は3年生以上で、来月3回の練習を予定しています。

婦人会の方々は、8月の「ぎおんさん」で披露したいと考えておられます。役場前防災広場で踊られる予定だそうで、子供たちにもたくさん参加してほしいと熱望しておられます。

詳細につきましては、後日文書にてお知らせしますのでご協力の程、宜しくお願ひします。

